

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 31 janvier 2012,

François Hollande, Candidat à la présidence de la République

Décès de Francis Tyskiewicz, directeur de la rédaction de France Info

C'est avec une vive émotion et beaucoup de tristesse que j'ai appris la disparition de Francis Tyskiewicz, directeur de la rédaction de France Info.

Je tiens à saluer sa mémoire et le rôle exceptionnel qui fut le sien dans la création et le succès de France Info dont il a contribué à faire l'une des plus belles réussites des médias radiophoniques de ces dernières décennies.

Francis Tyskiewicz en était l'âme et l'inspirateur, toujours au soutien d'une rédaction qu'il aimait profondément. À ses grandes qualités professionnelles, il ajoutait une personnalité chaleureuse et attachante faite d'une profonde humanité et d'une écoute amicale et attentive.

Je mesure combien sa disparition est douloureuse pour sa famille, ses enfants et ses nombreux amis, pour la rédaction et les auditeurs de France Info. Je m'associe à leur chagrin et à leur émotion.